



M. Romain Baubry
Député des Bouches-du-Rhône

Paris, le 6 juillet 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le député Romain BAUBRY en visite de la prison de la Santé à Paris

Romain Baubry, en vertu de son droit de parlementaire, s'est rendu, ce mercredi 5 juillet, à la prison de la santé à Paris afin de contrôler les conditions de détention et la gestion des détenus placés au quartier d'isolement. Il rappelle qu'en tant que vice-président de la commission d'enquête chargée de faire la lumière sur les dysfonctionnements au sein de l'administration pénitentiaire ayant conduit au meurtre d'Yvan Colonna, il a contribué activement à la mise en lumière des failles en milieu carcéral.

Et c'est en ayant connaissance de la présence de Frank Elong Abé (l'assassin présumé d'Yvan Colonna) en tant que voisin de cellule du policier incarcéré dans l'affaire Nahel, que Romain Baubry a souhaité vérifier les conditions sécuritaires entourant cette détention.

Le député a notamment demandé l'accès à la cellule du policier conformément à la note de 2017 concernant les visites des établissements pénitentiaires par les parlementaires, qui autorise les députés à s'entretenir individuellement avec des détenus. Toutefois, cette demande a été rejetée par le ministère de la Justice. L'application de la note semble donc pouvoir être soumise à interprétation... selon le député ou le détenu en question...

Suite à cette visite, Romain Baubry s'est rendu sur le plateau de BFMTV ce jeudi 6 juillet 2023. Il a témoigné de son expérience passée chez les forces de l'ordre, affirmé son soutien à ces derniers et enfin a réagi sur la demande de mise en liberté du policier.

Romain BAUBRY

Député de la 15^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône

Conseiller Municipal de Sénas

Romain BAUBRY

Député de la 15^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône

126, rue de l'Université 75007 PARIS – romain.baubry@assemblee-nationale.fr – 06 64 26 38 82